
 
 
 

 
 
 
Carpi,  15 settembre  2010 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
Al Sindaco 
All’Assessore competente 
 
 
OGGETTO: interrogazione con risposta in consiglio r iguardante l’area in fregio a Via 
Due ponti F. 143 mapp. 242 
 
PREMESSO 
che il  progetto relativo alla costruzione della pista ciclabile due ponti non affronta la 
complessità dei problemi legati alla viabilità della zona , individuando un solo percorso 
ciclabile in sede autonoma  a sud di Via Due Ponti,  e che è opportuno affrontare a breve il 
più ampio problema del collegamento viario tra la periferia est  ed il centro della città; 
 
VISTA 
l'area contrassegnata al Catasto Terreni del Comune di Carpi al Foglio143 particella 242  
in fregio a Via Due Ponti, lato sud, nata per essere destinata a pertinenza della strada; 
 
CONSIDERATO che tale area può essere utilizzata per eventuali future sistemazioni viarie 
così come previsto nel piano particolareggiato della Cantina della Pioppa; 

 
 

SI CHIEDE 
 
- Quali siano le intenzioni dell'Amministrazione sulla sorte di tale area nel breve e nel 

lungo periodo. 
- Se è ancora volontà di questa giunta dotare via Due Ponti di un sottopasso e se 

questo sarà solo automobilistico come quello realizzato in via Cremaschi o si 
intenda dotarlo di un passaggio ciclabile separato dal traffico veicolare. 

 
 

Distinti saluti 
Lorenzo Paluan 
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